



Le scapulaire, habit de la Vierge Marie

« Que celui qui revêt le scapulaire fasse l'expérience de la présence douce et maternelle de Marie, dans l'engagement quotidien de se revêtir intérieurement de Jésus-Christ et de le manifester de façon vivante en soi pour le bien de l'Eglise et de toute l'humanité ». (Lettre au Carmel du 25 mars 2001, de Saint Jean Paul II).

Le scapulaire le plus ancien, est probablement celui porté par le pape Grégoire X († 1276) ; il fut découvert sur son corps lorsque celui-ci fut exhumé au 19e siècle. Quant à l'apparition de Notre-Dame remettant le scapulaire à Saint Simon Stock, la tradition orale la fait remonter au 16 juillet 1251.

Revêtir le scapulaire, pour tout fidèle aujourd’hui, signifie accepter la présence maternelle de Marie dans sa vie, la prendre chez soi, et être enfant de l’Église, disciple du Christ, cheminant aux côtés de Marie. Le scapulaire se reçoit de l’Église, par les mains d’un prêtre, à travers un rituel propre. De fait, il est bon de se préparer à cette démarche pour la vivre comme un vrai engagement de vie spirituelle.

Un temps d’enseignement, effectué par Frère Cyril de la Compassion, Carme, sera proposé, le 13 février 2026 à 19h00 au 174 rue du Faubourg Saint-Honoré, suivi le 20 février de l’imposition du scapulaire, pour les paroissiens qui désirent effectuer cette démarche. Le lieu sera confirmé ultérieurement. Merci de prendre contact avec Peggy DE LERAY, pdeleray@orange.fr ou le Secrétariat paroissial.
